

We Are SHITENNOJI INTERACT CLUB!

新入生歓迎会

例年、校内での新入生歓迎会は行っていません。特別な勧誘活動も行っていないのですが、口コミで少しずつ部員が増えています。本格的に活動できる日が待ち遠しいです。

清掃奉仕と例会

私たちは普段火曜日と金曜日の朝に、学校周辺の清掃活動を行っています。新型コロナウイルスの影響で現在は金曜日だけの活動に縮小されており、活動に行くたび、たくさんごみが落ちていて残念ですが、部員のみんなで協力してきれいになると、とてもすがすがしい気持ちになります。金曜日のお昼には例会も行っており、部の中核となるボランティア活動についての様々な会議を行っています。

ボウリング交流会

今年も7月20日に大阪天王寺ロータリークラブのロータリアンの皆様との交流として、ボウリング大会を行いました。ロータリアンの方々と私たち部員とで、グループに分かれてスコアを競います。ボウリングのコツはもちろん、勉強のことや将来のことなど、経験豊富な方々の意見を聞かせていただく貴重な機会です。また、このボウリング交流会をもって引退される先輩方との最後の良い思い出になりました。

What We Are Doing



今後とも四天王寺高等学校中学校インターアクトクラブを
どうぞよろしく願いいたします。